
Протокол № 05
заседания общественной комиссии по обеспечению реализации муниципальной программы 

«Формирование современной городской среды» на 2018-2022гг

р.п. Степное Озеро 31.08.2018
Присутствовали:
председатель комиссии -  Володин С.Д.; зам председателя -  Чубова О.А. первый заместитель

главы
секретаря -  Куприй Л.Д. специалист по архитектуре и строительству администрации 

Степноозерского поссовета
члены комиссии:
Полякова Т.М. -  специалист по закупкам; Корулько Р.В. -  главный инженер ООО 

«Степноозерская УО»; Люшневская Л.Е. -  зам главного редактора АО «БРИЦ»; Володин Г.М. -  депутат 
Степноозерского поселкового совета депутатов; Воробьев Д.С. -  депутат Степноозерского поселкового 
совета депутатов

Место проведения: ул. Мира, 11 кабинет главы Степноозерского поссовета

Повестка дня:
1. отчет о проделанной работе по реализации муниципальной программы «Формирование

современной городской среды» за август 2018г
2. определение дворовой территории для благоустройства в 2019г

По первому вопросу слушали Куприй Л.Д.
Было доложено о том, что приостановлены работы на объектах -  «Ремонт дворового проезда 

по ул. Ильича, 4 и ремонт дворового проезда по ул. Горького 1 и Горького 3». Работы по укладке 
тротуарной плитки на общественной территории «Березовая аллея» так и не начаты. ИП Кора С.М. 
было выслано уведомление о том, чтобы он приступил к выполнению работ, в противном случае будет 
инициирована процедура одностороннего расторжения контракта

По второму вопросу слушали Володина С.Д.
На рассмотрение общественной комиссии был предложен разработанный проект 

благоустройства дворовых территорий ул. Химиков 20 и Р Зорге, 12 -  устройство детской игровой 
площадки, установка хоккейной коробки, с устройством пешеходных дорожек и локальный сметный 
расчет на выполнение данных видов работ, общая сметная стоимость составила 7 162,72 ты рублей.

В процессе обсуждения Люшневская Л.Е. задала вопрос: «Сколько детей будет пользоваться 
данным игровым комплексом?», на что был дан ответ, что согласно статистики в данном микрорайоне 
(Ул. Химиков 12, 14, 16,18,20 ул. Р Зорге, 11, 12, 13, 14, 15) проживает 260 детей.

По программе «Формирование современной городской среды» на 2018-2022гг предусмотрено 
финансирование разных уровней: федеральный, краевой, местный бюджеты, а также денежные 
средства заинтересованных лиц. Поэтому на заседание общественной комиссии был приглашен 
старший по дому ул. Химиков, 20. После ознакомления со стоимостью работ и долей 
софинансирования заинтересованных лиц старший по дому сказал о том, что такую сумму очень 
тяжело собрать.

Заслушав докладчиков, Володин С.Д. предложил уменьшить объемы работ и на следующем 
заседании еще раз рассмотреть данный вопрос.

«За» - единогласно

Считать общественные обсуждения по вопросам повестки дня, состоявшимися.

Председателе 

Секретарь: G

С.Д. Володин 

Л.Д. Куприй


